

NAGORI.WEB.ID

Pelaksanaan HAB Ke-78 Tahun 2024 Tingkat Provinsi Sulsel di Pangkep Berlangsung Sukses, Kanwil Kemenag Prov Sulsel: Terima Kasih kepada Forkopimda dan Masyarakat Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.NAGORI.WEB.ID

Jan 10, 2024 - 07:37



Puncak Malam Ramah Tamah HAB Ke-78 TAHUN 2024 di Pangkep, Kanwil Kemenag Prov Sulsel: Terima Kasih kepada Forkopimda dan Masyarakat Pangkep

PANGKEP - Plt Kanwil Kemenag Prov Sulawesi Selatan, Dr. H. Ali Yafid, S.Ag. M.Pd.I, diacara malam ramah tamah Hari Amal Bakti (HAB) ke 78 tingkat Provinsi Sulawesi Selatan Selasa (9/1/2024) yang di pusat di Pangkep dari tanggal 7 sampai 9 Januari 2024 berlangsung sukses.

Kanwil Provinsi Kemenag Provinsi Sulawesi-Selatan diacara puncak malam ramah tamah yang berlangsung di Tribun Citramas Kota Pangkep Selasa malam (9/1/2024) menyampaikan ucapan terima kasih kepada unsur Forkopimda Kab Pangkep serta masyarakat Pangkep yang telah mendukung dan menjadi tuan rumah sehingga acara ini bisa terlaksana dengan sukses dan lancar,

" Ini semua atas suport dan dukungan besar dari Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau dan Forkopimda serta masyarakat Pangkep sehngga acara peringatan HAB ke-78 Tingkat Provinsi Sulsel yang di pusatkan di Pangkep berjalan sukses dan lancar" ujarnya.

Selain itu Ali Yafid juga berkata bahwa begitu banyak prestasi yang di torehkan oleh Kantor Kementrian Agama Prov Sulsel sejalan dengan terus berbenah dengan ada beberapa pembangunan KUA yang tersebar di Propinsi Sulsel untuk meningkatkan pelayanan Kantor Kemenag kepada masyarakat," lanjutnya.

Ditambahkan Ali Yafid, Insya Allah momen seperti ini tahun depan akan dilaksanakan di Kab. Luwu Timur.

Usai menyampaikan sambutan diadakan penyerahan Piagam Penghargaan oleh Plt. Kepala Kantor Wilayah Kementrian Agama Prov Sulsel kepada Pemkab Pangkep.

Sementara itu Wakil Bupati Pangkep Syahban Sammana sambutannya sangat mengapresiasi serta mendukung penuh digelarnya kegiatan, "Selamat atas sukses diselenggarakan HAB ke-78 tingkat Provinsi Sulsel di Pangkep" ujarnya..

Selain itu Wakil Bupati Pangkep juga mengucapkan terima kasih kepada Kemenag Provinsi Sulawesi-Selatan dan Peserta dari Kabupaten/Kota Se Sulawesi-Selatan atas kehadirannya di Kabupaten Pangkep dalam penyelenggaraan kegiatan Peringatan HAB ke-78 tahun 2024 dan juga tak lupa ucapkan permohonan maaf, bila ada hal-hal yang tidak berkenan atas pelayanan selama berlangsungnya Hari Amal Bakti dari tanggal 7 sampai 9 di Pangkep, serta ucapan selamat untuk kita semua atas kelancaran dan kesuksesan pelaksanaan kegiatan ini.

Kemudian Syahban Sammana menyampaikan bahwa Kepada seluruh jajaran Kemenag dan pemerintah serta berbagai pihak untuk senantiasa bersinergi, meningkatkan pelayanan dan kesejahteraan kepada masyarakat serta terus melakukan berbagai terobosan langka-langka strategis kedepan.

Sementara itu Ketua Panitia, Dr. H. Wahyuddin Hakim, S.Ag. M. Hum, rangkaian kegiatan HAB Ke-78 Kementrian Agama Provinsi Sulawesi Selatan yang dimulai dari tanggal 2 Januari 2024, di antaranya Ziarah ke Taman Makam Pahlawan, Anjangsana, kegiatan Expo Program Prioritas dan Porseni yang diikuti 28 Satker.

Didahului penampilan Juara 1 Lomba Nyanyi Solo dari Kemenag Kota Palopo

diteruskan dengan pembacaan Surat Keputusan Pemenang Lomba dan Pertandingan Kegiatan Expo Program Prioritas dan Porseni dalam rangka HAB ke 78 Tingkat Provinsi Sulawesi Selatan dan penyerahan Piala Bergilir, pemenang 1, 2 dan 3 serta juara harapan 1, 2 serta 3, juga juara umum.

Keluar sebagai Juara Umum Expo program prioritas, Kantor Kemenag Kota Makassar disusul Juara 2 Kantor Kemenag Kab. Pinrang, Juara 3 Kantor Kemenag Kab. Pangkep, Juara Harapan 1 Kantor Kemenag Kab. Sidrap, Juara Harapan 2 Kantor Kemenag Kota Pare Pare dan Juara Harapan 3 Kantor Kemenag Jenepono.

Ikut diserahkan hadiah para pemenang tenis meja, tenis lapangan, sepak takraw, bola voli putra, bola voli putri, bola voli siswa, bola voli siswi, bulutangkis putra, bulutangkis putri, lari karung, menyanyi Solo, Asmaul Husna dan hadra siswa/santri.

Dalam rangka lebih menyemarakkan acara serta tali asih dari Kementerian agama diadakan pengundian Doorprize yang telah disiapkan oleh seluruh jajaran Kementerian agama, KUA se Sulawesi Selatan dan Hiburan yang menampilkan berbagai pertunjukan kesenian Penampilan Tari Kreasi dari Sendratari IAKN Toraja, Gambus dan penampilan lainnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut H. Syahban Sammana, S.H (Wakil Bupati Pangkep) mewakili Bupati, Dr. H. Ali Yafid, S. Ag. M. Pd.i (Plt. Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Prov Sulsel), H. Baba (Plt. Bupati Enrekang), Siti Rabiah Baba (Plt. TP PKK Enrekang), Mayor Arm Takdir (Danramil 1421-07/Lk. Tupabbiring) mewakili Dandim 1421/Pangkep, Kompol Muh. Thamrin, SH (Wakapolres Pangkep), H. Muhammad Nurhalik, S. Sos. MA (Kepala Kantor Kementerian Agama Kab. Pangkep), Dudi Wijaya, SH (Ajun Jaksa Madya 3 Kejari Pangkep) mewakili Kajari Pangkep, Hj. Suriani (Sekda Kab. Pangkep), Dr. Hj. Herlina Hambali, MM (Asisten I), H. Muh. Arif Arfah, LC (Ketua Baznas Pangkep), Icklas, S.pd (Ketua KPU kab pangkep), Para Kakan Kemenag se Sulawesi Selatan, Para Tamu dan undangan serta peserta Expo Program Prioritas dan Porseni yang diikuti 28 Satker Kantor Kemenag se Sulawesi Selatan. (herman djide)